
   
 

 

 

1er OCTOBRE 2018 à 17H13                               Serge PETIT  

 

À dr.gagneurjm, MANNIEZ, DAVAL-POMMIER, AFFOLE, Secrétaire 

 
 

Bonsoir Mr GAGNEUR, 
 
Effectivement, je vous confirme qu'il y a une vraie dynamique à Cusy, tant chez les 
professionnels de Santé que chez les élus pour ce projet de MSP. 
Nous ferons en sorte d'apporter au plus vite des éléments financiers. 
Comme le l'évoquais rapidement, ce projet s'inscrit dans un projet global de 
restructuration du centre bourg, avec sa composante MSP, 90 logements environ, 
des surfaces commerciales, les cheminements doux, les parkings, la gestion du 
pluvial et des risques majeurs (inondations notamment), la valorisation de la zone 
humide, les voiries ... 
L'appel d'offre est paru le 13 septembre 2018, le choix du projet définitif devrait se 
faire avant l'été 2019. 
Bien sûr, vous serez, vous et les professionnels de santé, consultés entre temps. 
C'est bien l'équilibre financier global qui nous donnera notre marge de manœuvre 
pour l’accompagnement (effort financier) sur cette opération voulue par l'ensemble 
des élus. 
 
Merci encore pour votre aide sur ce dossier. 
 
Au plaisir d'échanger de vive voix avec vous et les professionnels de santé de Cusy 
lors d'une prochaine réunion. 
 
Belle soirée. 
 
Serge PETIT 
Maire de Cusy 
 


